



¡Por la Unidad Sindical Clasista!

# SUTEP

50 años



**SINDICATO UNITARIO DE TRABAJADORES EN LA EDUCACIÓN DEL PERÚ**

Fundado el 06 de julio de 1972 - Afiliado a la CGTP y a la Internacional de la Educación  
Inscrito en el Ministerio de Trabajo ROSSP. Exp. N° 37265-04-DRTPELC/SDRG/DRS

## **SUTEP: Castillo montó espectáculo con su innecesaria firma por 100% de CTS a maestros**

El secretario general del SUTEP, Lucio Castro calificó de burla al país y aprovechamiento político el evento promovido por Pedro Castillo para incluir su firma innecesaria en la autógrafa de la ley que autoriza el pago del 100% de la CTS a los maestros nombrados.

“La firma de la autógrafa nos causa risa, es parte del espectáculo que ha querido montar con su sindicato progubernista y lo único que ha generado en términos objetivos, es el perjuicio a más profesores que con la demora de la publicación de esta ley no podrán alcanzar este importante beneficio”,

El pago del 100% de la CTS a los maestros es un logro histórico gracias al actual Congreso de la República que sacó del archivo la norma presentada por el SUTEP al parlamento anterior, durante el gobierno de Francisco Sagasti, dijo Castro. Los actuales congresistas, en especial los de la Comisión de Educación, aprobaron por amplia mayoría esta justa demanda de los maestros, pero el profesor Pedro Castillo la observó.

“El Congreso la volvió a aprobar por allanamiento antes que el ejecutivo interponga nuevos obstáculos. El pasado lunes la Presidenta del Congreso firmó la autógrafa y la promulgó al Ejecutivo solo le correspondía publicarla de inmediato en el diario oficial para que entrara en vigencia. Según las normas, la firma del presidente ya no era requerida de ahí que la publicación oficial en el diario El Peruano, recién el miércoles por la noche, solo lleve las firmas de las representantes del congreso.

Este es un nuevo desatino del presidente Pedro Castillo quien ha incumplido todos sus compromisos con la educación y el pueblo peruano dijo el dirigente del SUTEP, quien reiteró el pedido de realizar cambios importantes en la conducción del gobierno caso contrario el gremio considerará sumarse a las exigencias para la renuncia de Castillo.

Castro recordó también que el actual ministro de Educación está seriamente cuestionado por el presunto plagio de su tesis doctoral, algo que debe esclarecer.” Al ministro le pedimos tener iniciativas y no tomar como suyas propuestas magisteriales contenidas en el pliego de reclamos del SUTEP”. Exigimos la pronta instalación de la Mesa de Negociación Colectiva para iniciar el trato directo con el único sindicato mayoritario del magisterio peruano, el SUTEP.

Lima, 14 de abril de 2022

CEN SUTEP

 [www.sutep.org](http://www.sutep.org)

 [/SUTEP\\_Peru](https://twitter.com/SUTEP_Peru)

 (01) 4276677

 [asis.censutep@gmail.com](mailto:asis.censutep@gmail.com)

 [/sutep.peru](https://www.facebook.com/sutep.peru)

 Jr. Camaná #550